



祝 院長就任

☆ 新院長ご挨拶 (弘瀬 敏隆) ☆

このたび、2022年4月より鏡クリニックで診療をさせていただくことになりました。
これまで徳洲会グループ、各病院で経験した事を活かし、地域の皆様の健康をお守りできるように、一生懸命努めさせていただきたいと思っております。
来院していただく患者様に寄り添い、スタッフと共に思いやりを持って診療してまいりたいと思っております。
どうぞよろしくお願い申し上げます。



お花見

花見に行ってきました!

新型コロナウイルス感染防止の為、
2年ぶり3月28日(月)29日(火)
東陽の立神狭から氷川の桜ヶ丘に花見に行ってきました。桜の花に利用者様も笑顔で喜んで下さり大変良いお花見になりました。



◇ 感染症対策に力を入れ安心して楽しい施設を目指しています! ◇

通所の風景

朝のバイタルチェック



起立訓練



個別訓練



腰痛体操



集団療法



集団レクリエーション



おしらせ

通所リハビリに来られる時、お金や食べ物を持って来られる方がおられます。利用者同士でやりとりをされたりしてトラブルになることがありますので、必要のないものは持って来ないようにして下さい。
※次回の通所リハビリたよりは9月発行予定です。